



GACETILLA DE PRENSA

El próximo jueves 2 de mayo a las 10.30 h, en instalaciones del Instituto Superior Antonio Ruiz de Montoya, se efectuará el lanzamiento para los medios del **3er Certamen sobre Cultura e Identidad en la Región de las Misiones: "Mbojere Cultural"**, evento que congregará a estudiantes, y profesores de decenas de escuelas del nivel secundario de la provincia de Misiones, del Norte de Corrientes y -este año- también de Brasil y Paraguay.

Mbojere Cultural es organizado por el Instituto Superior Antonio Ruiz de Montoya (ISARM), con el auspicio del Servicio Provincial de Enseñanza Privada de Misiones (SPEPM).

Este año, el desafío será trabajar en torno a la **"Identidad Cultural Transfronteriza en la Región de las Misiones"**.

La presentación se hará a través de una **conferencia de prensa** destinada a los medios de comunicación, brindada por docentes del ISARM y funcionarios del SPEPM, que se llevará cabo en el **Salón del Rectorado** del Instituto Montoya, ubicado en Ayacucho 1962 de la ciudad de Posadas.

Adjuntamos al presente e-mail un **artículo periodístico explicativo** de la competencia, fotografías de encuentros preliminares efectuados en Bernardo de Irigoyen y Eldorado los días 11 y 12 de abril, como también un **flyer** de promoción del evento.

Aprovechamos la ocasión para invitar al medio que Ud. dirige a cubrir la conferencia de prensa y dialogar con los docentes y funcionarios que promueven el certamen como un espacio de reflexión sobre nuestra identidad cultural, un tema siempre vigente en el contexto actual de acelerados cambios culturales.

Le solicitamos por favor, que pueda confirmar su asistencia a:

relacionesinstitucionales@isparm.edu.ar

Quedamos a disposición de cualquier inquietud o consulta.

Desde ya, muchas gracias.

Mgtr. María Claudia Enríquez
Dir. Relaciones Institucionales -ISARM